

# News Release

# Communiqué

Secretary of  
State for  
External Affairs



Dept. of External Affairs  
Min. des Affaires extérieures  
OTTAWA

Secrétaire d'État  
aux Affaires  
extérieures

DEC 18 1991

N° 289

Le 16 décembre 1991

RETURN TO DEPARTMENTAL LIBRARY  
RETOURNER A LA BIBLIOTHEQUE DU MINISTERE

## M<sup>me</sup> McDOUGALL ASSISTERA AUX RÉUNIONS DE L'OTAN

La secrétaire d'État aux Affaires extérieures, l'honorable Barbara McDougall, a annoncé aujourd'hui qu'elle assistera à une réunion du Conseil de l'Atlantique Nord de l'OTAN, le 19 décembre, à Bruxelles. Elle sera également de la réunion inaugurale du nouveau Conseil de coopération de l'Atlantique Nord (CCAN), composé des 16 pays membres de l'OTAN ainsi que de neuf pays d'Europe centrale et d'Europe de l'Est.

«Les rencontres de Bruxelles me permettront de tenir d'importantes réunions avec nos alliés et nos nouveaux partenaires est-européens, sur les changements qui se produisent de façon incessante en Europe et en Union soviétique, a dit M<sup>me</sup> McDougall. Cela nous permettra également d'examiner les efforts de la communauté internationale pour mettre un terme à la tragédie en Yougoslavie.»

La réunion du CCAN a été organisée à la suite de la décision, prise au Sommet de l'OTAN à Rome, en novembre, d'établir avec les nouvelles démocraties de l'Europe des relations de consultation et de coopération plus institutionnelles en matière de politique et de sécurité. Les neuf pays participant à cette réunion avec les membres de l'OTAN sont la Bulgarie, l'Estonie, la Hongrie, la Lettonie, la Lituanie, la Pologne, la République fédérative tchèque et slovaque, la Roumanie et l'Union soviétique.

M<sup>me</sup> McDougall a également annoncé qu'elle rencontrera, à Bruxelles, le ministre des Affaires étrangères des Pays-Bas, M. Hans van den Broek, et le vice-président de la Commission des Communautés européennes chargé des relations étrangères,

Affaires extérieures et  
Commerce extérieur Canada

External Affairs and  
International Trade Canada

Canada

des Communautés européennes chargé des relations extérieures, M. Frans Andriessen, afin de discuter des relations du Canada avec les Communautés européennes dans le cadre de la mise en oeuvre de leur Déclaration transatlantique de novembre 1990.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias peuvent communiquer avec le :

Service des relations avec les médias  
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada  
(613) 995-1874